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■ 12 月 9 日（木）第 4 回上二中コミュニティ・スクール委員会が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は、2 月 22 日（火）（第 5 回）に開催予定です。 

上板橋第二中学校コミュニティ・スクール委員会だより 

★委員会より 

副委員長 勝 紀寿  

今回の CS 委員会では、教育目標の候補となって

いる言葉や、新しい校舎の進捗状況を見させていた

だきました。 

教育目標は次の時代に合うような候補も沢山あり

ワクワクしました。新校舎は中身、外見ともまだま

だでしたがそれでも大きな窓は開放感があり「地域

に開かれた学校」という雰囲気が感じられ、完成が

楽しみです。安全に安心して、そして充実した学び

が出来る校舎になることと信じています。 

最初の魅力ある学校づくり協議会から 7 年が過ぎ

ましたが、今後も生徒たちが心身ともに成長できる

よう、私自身、出来る限りお手伝いしていきたいと

思います。今後とも宜しくお願い致します。 

 

上二中の学校の状況として、高校出願の仕方の変更や、8 年生の鎌倉遠足、9 年生のスキー教室などの

予定について話を伺い、また校舎移転関連では新校舎の現状の動画や思い出の会の案など 3 月までの上

二中の予定についてお話を聞きました。 

また教育目標については、生徒に取ったアンケートの結果を拝見したのち、さらに熟議を重ねまし

た。その中で、多様性やＬＧＢＴ、人権といったテーマなど、今現在必要とされている考え方につい

て、将来的に当たり前のものとなってしまうのではないか…など先々を考慮しつつ、長期的な視点で言

葉を決めていく必要があるとの意見が出ました。 

それを踏まえ、 

・挑戦すること 

（失敗もしつつ立ち直り方も学ぶこと） 

・子どもたちがお互いに尊重し合うこと 

・つながっていく事の大切さ 

などを集約した内容をまとめていくということ 

で意見がまとまりました。 

今後は学校・生徒・PTA・CS 委員長と一緒に 

考えつつ、最終的に内容を固めていく予定です。 

                              ＜アンケート結果一部抜粋＞ 

■出席者 

 

CS 委員    9 名 

事務局    2 名 

 ★特別参加者 

生活指導主任教員 1 名 

 

 

１．学校状況報告 

２．学校教育目標について 

３．新校舎移転について 

４．熟議 

５. その他 
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